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Ata da Reunião Ordinária do Conselho do
Curso de Geologia da Universidade Federal de
Sergipe, realizada no dia 11 de junho de2O1r4.

'1 Aos onze dtas do mês de junho de 2014, às '13h30min, reuniu-se o Conselho do Curso de Geologia,
2 na Sala de Secretaria do DGEOL, Predio Multidepartamental, sob a presidência da profa. Aracy
3 Sousa Senra, e com as presenças dos conselhetros representantes do corpo docente, Professores
4 Adriane Machado, Ana Cláudia da Silva Andrade Carlos Dinges Marques de Sá, Edilma de Jesus
5 Andrade, Cristine Lenz, Felipe Torres Figueiredo, Herbet Conceição, Joaquim Daniel de Liz, Maria de
6 Lourdes da Silva Rosa e Walter Sydney Dutra Folly. Teve sua ausência justificada prof. Jorge V.7 Garcia Verificada a existência de quorum para deliberação, foi dado início à reunião. A profa. Aracy
I saudou os presentes e solicitou aos conselherros a inclusão de um ponto de pauta (Análise e
9 dellberação sobre Processo 23113.02616U2014-84, Professor Substituto Matérias de Ensino:

Mineralogia e Petrologia Metamórfica; Item 11) Posto em discussão e em seguida em votação, a
11 inclusão foi aprovada por unanimidade. Em seguida, solicitou a Profa. Adriane Machado para
12 secretariar essa reunião que aceitou a incumbência. iltem 01. lnformesl. Circular da pROGRAD, no
13 10 referente ao acompanhamento de docentes em atividades inclusrve carga horária. Ofício PROEX
14 (SIGAA em 30/05/2014) informando que é necessário pelo menos'15 dias para pedir evento de
15 extensão no sistema. SÍntese do rendimento dos cursos presencrais e no caso do curso de Geologia,16 a avaliação quanto ao nÚmero de formandos foi boa, quanto à retenção de alunos foi ruim. profa.
17 Aracy informou que dois datashows estão com defeito e fora de uso. A Profa Ana Cláudia reclamou
18 que alguns professores não devolvem os datashows apos o termino das aulas. A profa. Cristine19 questionou sobre a compra de daÍashotvs. Profa. Aracy explicou sobre o processo de compra
20 (suprimento das didáticas) e pede aos Professores que entreguem os dalashor,l/s apos o fim das21 aulas. A Profa Ana Cláudia lembrou aos Professores. a importâncra de dar baixa no ltvro de registro
22 de empréstimos de datashows apos a devolução fltem 02. Aprovação de Atas]. A profa. Aracy leu23 a Ata da reunião do dia 2610212014. Posta em discussão e em votação, a Ata foi aprovada por
24 unanimidade A Profa. Aracy leu a Ata da reunião do dia 1510412014. A profa. Lourdes questionou

que o Plano de Aula dela foi aprovado nesta reunião e que não passaram em reuniáo so os planos'ã que necessitavam de correção. A Profa. Aracy diz que vai checar. Profa. Aracy leu a Ata da reunião
27 do dia 0710512014. Posta em discussão e em votação, a Ata foi aprovada por unanimidade. A profa.
28 Aracy leu a Ata da reunião do dia 2Arc5D014 Posta em discussão e em votação, a Ata fol aprovada29 por unanimidade [ltem 03. Ád Referendum Referente ao Concurso de prof. Substituto para
30 Fundamentos de Geologia]. A Profa. Aracy explicou as mudanças na banca examinadora e que por31 falta de tempo hábil, fez o Ad Referendun'r. Apos votação, o Acl Referendum foi aprovado por32 unanrmidade [ltem 04. Homologação do Resultado do Concurso para Fundamentos de33 Geologia]. A Profa. Adriane Machado leu a Ata de Encerramento do Concurso. posta em votação, a34 Ata foi aprovada por unanimidade. [ltem 05. Preenchimento do PAD]. A profa. Aracy diz que o pAD
35 estará aberto no sistema para preenchimento e homologação ate o dia 06/0612014. e oLre homologcu
36 os PADs, que não foram homologados em reunião, e que já estavam preenchidos no sistem a por Ad37 Referendum e que fez a Ata para incluir no sistema Profa. Aracy informou que o prof Garcia so38 submeteu o seu PAD às 17h no sistema e que por isso fez uma Ata em separado. posto em votação,39 o Ad Referendum foi aprovado por unanimidade A Profa. Cristine comentou que não encontrou a
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40 disciplina de "Geologia de Campo V" no momento do preenchimento de seu pAD. A profa. Lourdes41 informou que consta no sistema como "Geologia do campo V" iltem 06. Ad Referendum referente42 à V Semana Acadêmica da UFSI. A Profa. Aracy explicou que o sistema so permite anexar Ata com43 data de aprovação de evento de extensão, apos o mesmo ter sido criado no sistema e que por isso,44 criou uma data posterior para homologar o evento no sistema, considerando que não havia mais45 tempo hábil para esperar a proxima reunião do Conselho, salientou que é necessário respeitar no46 mínimo' '15 dias de antecedência da data do evento, para homologá-lo e, que o Conselho 1á havia47 mostrado o apoio ao Evento em reunião anterior. Posto em discussão e em votação o AcJ48 Referendum foi aprovado por unanimidade. [ltem 07. Nota de Repúdio a Auditoria]. A profa. Aracy49 leu a Cl da AUDINT em resposta a nota de repúdro. O Conselho decidiu por não responder a Cl da50 AUDINT. [ltem 0B' Tutor para o Estágio Probatorio do Prof. Felipe Torres Figueiredo]. A profa.
51 Aracy sugeriu a Profa. Ana Cláudia como Tutora Posto em votação, a sugestão foj aprovada por52 unanimidade [ltem 09. Análise e Deliberação sobre solicitação de mudança de Orientador da53 discente Sabrina Portol. A discente Sabrina Porto solicita em oficio, que o nome do prof. Felipe54 Torres Figueiredo seja incluÍdo como seu orientador de TCC e que o nome do prof. Joaquim Daniel55 de Liz seja excluído. No documento os professores assinam em concordância com a substituição.56 Posto em discussão e em seguida em votação o pedrdo foi aprovado por unanimidade [ltem 10.r7 lnformativo sobre a Eleição do Centro Acadêmicol. A Profa. Aracy diz que a eleição foi válida eÇ que a Chapa de nome "Hot Spot" é a vencedora e parabenrza a nova gestão. A profa. Aracy comenta59 que a antiga gestão não entregou as chaves e os bens do Centro Acadêmico. E informou que já60 pediu a troca de fechadura. [11. Análise e deliberação sobre Processo 23113.026161t2014-g4],
61 Professor Substituto Matérias de Ensino: Mineralogia e Petrologia Metamorfica] A profa. Aracy62 fez breve relato sobre o historico do processo ressaltando que as mesmas disciplinas serão ofertadas63 em 2014-2 e que haverá uma grande demanda pela oferta das referidas disciplinas Enfatizou a64 necessidade de ofertar 50 vagas para cada disciplina do Curso. Sendo assim propôs que fosse65 reaberto o concurso nos mesmos parâmetros ofertados anterrormente. posto em discussão e em66 seguida em votação, a proposta foi aprovada por unanimidade entre os presentes. [ltem 12. o que67 ocorrerl. Profa Lourdes parabenrza a Profa Adriane e a Turma de 2011 pela realização da V68 Semana de Geologia, enfatizando o bom trabalho realizado pela Comissão organizadora, havendo69 anuência de todos presentes no ôxrto obtido pela Comissão. Nada mais havendo a tratar, a70 Presidente deu a reunião por encerrada, e eu, Profa. Adriane Machado, Membro do Conselho do71 Curso de Geologia, lavrei a presente Ata que, apos lida, discutida e colocada em votação, será72 assinada pelos Conselheiros presentes, em uma proxima reunião do Conselho do Curso de Geologia.

Cidade Universitária "Prof. JoseAloísio de Campos" aos onze dias do mês de junho de2O14.
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